



Gemeinsam bärenstark!

14.02.2019 14:22 CET

Viele Besucher beim Flohmarkt im Kinderhospiz: Erfolgreiche Bilanz für Bärenherz

Am 9. Februar fand der traditionelle Flohmarkt anlässlich des Kinderhospiztages (<https://www.baerenherz-leipzig.de/aktuelles-fotos.html#/pressreleases/bundesweiter-tag-der-kinderhospizarbeit-baerenherz-veranstaltet-benefiz-flohmarkt-im-kinderhospiz-2832817>) erstmals auf der neuen Etage im Erweiterungsbau des Kinderhospizes Bärenherz statt.

Die Resonanz war groß, viele Besucher fanden den Weg ins Kinderhospiz, um dort ausgiebig zu trödeln. Die Bilanz kann sich sehen lassen. In den Spendendosen sammelte sich ein Betrag von 2.625,75 Euro an.

Allein in der Spendendose am Kuchenbuffet befanden sich 496,05 Euro. All die köstlichen Kuchen wurden für Bärenherz kostenlos gebacken. Wir bedanken uns dafür von ganzen Herzen bei: Anna Schwabe, Lisa Fischer, Yvonne Werner, Frau Neumann, Steven Reitler, Simone Alwine Böhme, Frau Beyl, Dr. Christine Börner, Irene Krapf, Sylva König, Jeannette Bügelsack-Halbach, Ulrike Herkner und denen, die wir jetzt vergessen haben.

Ein bärenherzliches Dankeschön geht auch an alle Spender, für die schönen Dinge, die sie uns überlassen haben und natürlich auch an alle Trödler, die vorbei gekommen sind und unsere Spendendosen so fleißig bestückt haben.

Ohne die tatkräftige Hilfe unserer ehrenamtlichen Mitglieder hätten wir diese Veranstaltung nicht durchführen können. Wir danken den Helfern, die am Samstag während des Flohmarktes dabei waren (Rita, Christine, Anna, Andreas, Benno, Sandra, Helmut) und die bei der Vorbereitung (Helmut, Gerald, Leon-Ambros, Alwine und Tochter) bzw. dem Abbau und Aufräumen (Helmut und Helga) das Bärenherz-Team unterstützt haben.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de